

La 15e Rencontre Péruvienne de Solidarité avec Cuba prend fin



Huancayo, 17 novembre (RHC).- La 15e Rencontre Péruvienne de Solidarité avec Cuba a pris fin hier dans la ville de Huancayo après l'approbation d'un programme de lutte contre le blocus économique, financier et commercial que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

Ailín Labañino, fille de Ramón Labañino, l'un des trois antiterroristes cubains qui sont toujours en prison aux États-Unis y a assisté.

Les participants à la rencontre ont réaffirmé leur engagement envers la défense de Cuba et de son droit à l'autodétermination.

La déclaration finale de la rencontre condamne le blocus illégal et génocidaire que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39419-la-15e-rencontre-peruvienne-de-solidarite-avec-cuba-prend-fin>



Radio Habana Cuba